GESELLSCHAFT ZUR FÖRDERUNG DER FRAUENKIRCHE DRESDEN e.V.



Pressemitteilung

Dresden, 24. Oktober 2023

Fördergesellschaft der Frauenkirche Dresden verabschiedet Dr. Hans-Joachim Jäger in den Ruhestand

Im Rahmen der diesjährigen Frauenkirchen-Festtage wird – nach fast 32 Jahren Geschäftsführertätigkeit – Dr. Hans-Joachim Jäger von der Fördergesellschaft Frauenkirche feierlich in den Ruhestand verabschiedet. Seine Verdienste um die Frauenkirche sind immens. Im Jahr 1989 war er Gründungsmitglied der Bürgerinitiative für ihren Wiederaufbau und Mitunterzeichner des Appells "Ruf aus Dresden – 13. Februar 1990". Er schuf die Struktur der Fördergesellschaft, machte und hielt sie jahrzehntelang arbeitsfähig. Nicht wegzudenken war er in dieser Zeit als Stütze ihres Vorsitzenden Prof. Ludwig Güttler. Unermüdlich warb er um Spenden, wirkte in der Öffentlichkeitsarbeit und Kontaktpflege, u. a. bei zahllosen Vorträgen, Fachführungen in der Kirche und auf der Baustelle, Besuchen unserer Freundeskreise usw. Jahrzehntelang war er Projektleiter u. a. für die Weihnachtliche Vesper am 23. Dezember und das Stille Gedenken am 13. Februar vor der Frauenkirche. Am Freitag, 27.10.2023 wird er in der Dresdner Dreikönigskirche feierlich verabschiedet. Dank und Würdigung kommen von Landtagspräsident Matthias Rößler, Bürgermeister Jan Donhauser, Landeskonservator Alf Furkert und Prof. Ludwig Güttler.

Kontakt: Gesellschaft zur Förderung der Frauenkirche Dresden e. V.

Susanne Tharun

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit I Fundraising

Georg-Treu-Platz 3 01067 Dresden

Tel.: 0351 656 06 605 Fax: 0351 656 06 602

E-Mail: stharun@frauenkirche-dresden.org